

ひまわりぐみ

稲刈りをしました



背丈ほどに育った稲を見て「お米はどこにあるの?」「この中(稲の穂)にあるんだって…」と会話を楽しみながら、鎌を片手に稲刈りを始めました。想像以上に固い稲に「全然切れない!!」と悪戦苦闘しながらも、刈り終わると「見て」と友だちと見せ合っていました。

束ねた稲には名前を付け、稲架掛けが終わると、自分の稲を満足そうな表情で見上げる子ども達。お米になるのを楽しみにしながら、初めての脱穀やもみすりを皆で頑張っています。



芋ほり 楽しかった



さつま芋掘りに行きました。昨年のことを覚えている子もいて「また、大きいお芋を掘ろう!」と気合十分で掘りはじめました。中々掘れず「誰か、手伝って〜」と助けを求めながら、さつま芋が少し見ると「でてきた!」という声と同時に夢中で周りを掘っていました。大きなお芋が連なって出てくると、「見て見て」「すごく、重いよ〜」と喜びの声が聞こえてきました。小さいお芋から大きいお芋までたくさん収穫できました。神さまからの恵に、感謝していただけますように…。

さんま会…

「明日はさんま会だよ」と、この日を楽しみにしていました。部屋に漂って来る匂いに、期待は増していきました。焼かれる様子や香ばしい匂い「早く食べた〜い」の声。調理の先生に教えてもらった魚の食べ方(骨の取り方)を実践し、きれいに取れた骨に驚き、さんまの美味しさに、更に驚き…大満足のひまわりぐみ。骨が上手く取れ、嬉しかったのか「この骨持って帰ってもいい?」という子もいました。



絵の具遊び…

個人の絵の具を使って遊びました。筆の扱い方や水の切り方を再確認すると真剣に耳を傾けていました。自分の絵の具が嬉しくて何枚の描く子どものいました。今後、混色も楽しんでいきたいです。

